
4 Pièces

123 m²

Réf. ParisSeine-Balcons

1 960 000 €

Paris 7Eme
Appartement à vendre (75007)
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** PARIS SEINE ** PARIS VI - A proximité immédiate du VIIème ** RARE

**  CHERCHE-MIDI/SÈVRES/VANEAU  **  BALCONS  **  BON  ÉTAT  **

BON  PLAN  **  PARKING  **  Nous  avons  le  plaisir  de  vous  proposer,

dans un immeuble  récent,  cet  appartement  de 123 m² traversant  (sur

rue  et  jardins)  de  4  pièces  principales,  situé  au  4ème  étage  avec

ascenseur.  Cet  appartement  comprend  :  une  entrée,  un  grand  séjour

donnant  sur  balcon,  une  cuisine  aménagée,  trois  chambres  avec

chacune une salle d'eau et balcon, 2 wc, dressing et des rangements.

**  BON  PLAN  **  BON  ÉTAT  **  CONFORTABLE  **  Une  cave  et  un

parking au sous-sol ...

**  paris  seine  **  paris  VI  -  in  the  immediate  vicinity  of  the  7th  century  **  rare  **

cherche-midi/sèvres/vaneau ** balconies ** good condition ** good deal ** parking

** we are pleased to offer you, in a recent building, this 123 sqm apartment (facing

the street and gardens) with 4 main rooms, located on the 4th floor with elevator.

This  apartment  includes:  an  entrance  hall,  a  large  living  room  opening  onto  a

balcony,  a  fitted  kitchen,  three  bedrooms  each  with  a  bathroom  and  balcony,  2

toilets,  dressing  room  and  storage  space.  **  good  deal  **  good  condition  **

comfortable ** a cellar and ...

PARIS SEINE IMMOBILIER - AGENCE CHERCHE-MIDI

59 rue du Cherche-Midi - 75006 PARIS 6EME

Contacter l'agence
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